



Felanitx

SEMENARIO DE INTERESES LOCALES

AÑO VI

Redacción y Administración
Editorial Ramón Lluís

Sábado 27 de Abril de 1940

Precio de venta
quinze céntimos

N.º 243

Política Revolucionaria

Otros hay que en frente de las deficiencias reales o supuestas del momento presente, siguen esperándolo todo de un cambio de partido que traiga consigo una limpia general de personas de determinado color, y se entretienen preparando la sustitución que ellos creen próxima con labor de pesimismo y queja. No comprenden que por este camino la nación no puede avanzar nunca un paso y que sólo es lícito hacer este trabajo de mina y zapa cuando es preciso derrocar un régimen porque es incompatible con la *labor constructiva* única que al fin puede salvar la Patria.

Pero hoy no estamos en tal situación y todo Español debe hacer lo que pueda para ayudar a la Patria. Y si no sabe o no puede hacer nada para colocar el tren descarrilado sobre los raíles, que no trabaje en descarrilarlo más. Porque España no puede ni debe cambiar perpetuamente de rumbo, que para esto se hizo el Alzamiento Nacional; para que no cambiara de rumbo jamás; sino que avanzara siempre.

Estamos convencidos, por ser una cuestión bastante tratada, de la necesidad y licitud en determinados momentos históricos de cambiar regímenes, partidos, constituciones, leyes y conocemos la imprescindible necesidad de levantamientos, rebeldías, pronunciamientos; pero es absolutamente preciso que todo esto se haga para pasar a un sistema eminentemente *constructivo*, en que todos los organismos e instituciones entren en cauce ascensional de perfección, en que nadie piense en cambios radicales, en que se respire por todas partes una atmósfera de contento afanoso. Porque si subsiste el sistema de queja y descontento sea el partido que sea que ocupe el gobierno, a los pocos meses la Nación se encontrará en el estado en que se encontraba al comenzar el mandato o algo peor, por el tiempo empleado en tejer y destejer y, como siempre, habrá un pequeño sector de satisfechos y un grande sector de descontentos. Y esto sucederá fatalmente mientras el cambio sea un cambio de partido y no de conceptos, gustos, sistemas y apreciaciones; hasta hacernos materia apta para ser un gran pueblo, en el régimen y bajo el gobierno que tenga como condición indispensable su compatibilidad con toda obra educadora y de engrandecimiento nacional.

La diferenciación entre *revolución negativa* y *revolución positiva*, tiene por objeto construir un concepto nada vulgar, a saber: la revolución de un pueblo que consiste en cambiar el rumbo descendente por el ascendente tiene que comenzar precisamente por la renuncia a *revolucionarse*. En otras palabras una revolución como la que realizó

Italia por la obra del genial B. Mussolini: Alemania, (Hitler, Bismark, Hittler); Inglaterra (Croonwell, Pitt) la iniciada en España (y no continuada) con los Reyes Católicos tiene que comenzar por resolver el problema del descontento de lo presente con afán de cambio e innovación periódica. En España constituye el problema cumbre en la hora presente y la quejumbrosidad. Para los que mandan un problema de gobierno, para los que son mandados un problema de reflexión.

Suele achacarse el descontento español al carácter como causa eficiente y a privaciones económicas como causa ocasional y como que el carácter se considera obra de la naturaleza y la economía tiene sus leyes que escapan del control humano, se imposibilita el remedio de la enfermedad con el desaucho.

Puede, sí, el descontento ser motivado por privaciones o incomodidades, circunstancias pero el *político*, el técnico en el arte de conducir pueblos, debe pensar siempre que es un problema que él puede remediar, pues la gran política consiste precisamente en esto: en hacer un pueblo capaz de soportar privaciones y sacrificios para alcanzar su grandeza.

Por mucho que un pueblo tenga que sufrir y soportar, no surgirá el conflicto, si no le falta capacidad y voluntad para ello. El concepto de que los problemas de gobierno son problemas económicos es un concepto pasado de moda, concepto materialista incompatible con la psicología, con la Política (como ciencia) y con la Historia. Nadie puede precisar hasta que punto llegan los sacrificios de los hombres cuando un ductor, un héroe, un jefe sabe jugar con los registros de la sensibilidad humana. Por esto el político debe ser ante todo psicólogo de masas.

No coinciden según nos enseña la Historia el grado de descontento con el de privaciones. Caso típico el del pueblo judío conducido por el gran caudillo teocrático Moisés que se cansó y fastidió del maná que era el máximo de facilidad y comodidad que puede encontrar un pueblo errante. Fue necesario que la política de Dios les trocara el maná por serpientes para que recobrarán la docilidad y la conformidad. Nuestro Fernando VI, verdadero gobernante, se propuso tener el ánimo del pueblo español siempre suspenso con grandes empresas, con lo que dió principio a una era imperial. Política radicalmente opuesta a la de escuela y despena.

Es infructífero y poco práctico afirmar que la queja tiene su principio en el instinto de raza. Ya que no fuera muy difícil de

B. O.

(CONTINUARA)

Ayuntamiento de Felanitx

Sesión ordinaria celebrada en 1.ª convocatoria día 23 de Abril de 1940.

La presidió el 2.º Teniente de Alcalde D. Gabriel Nadal Obrador con asistencia de 10 vocales.

Se aprobó el acta de la sesión anterior.

Se aprobaron las instancias de obras presentadas por los vecinos Francisco Manresa Lladó, Mateo Obrador Obrador, Bartolomé Cerdá Rosselló, Miguel Monserrat Mestre, Mateo Sagrera Nicolau, Miguel Soler Tauler, Julián Munar Prohéns, Gabriel Adrover Nicolau, Sebastián Serra Mesquida, Gabriel Grimalt Artigues, Bernardo Oliver Rosselló, Miguel Vidal Oliver, Antonio Monserrat Gayá, Francisco Vicens Estades, Nicolás Puig Barceló, Francisco Bibiloni Pizá, Antonio Vidal Estelrich, Juan Vicens Amengual y Juan Creus Juliá.

Previo el informe favorable de la Jefatura de Obras Públicas se acordó autorizar a D. Bartolomé Oliver Bordoy para reformar la fachada de su casa domicilio Jaime I n.º 6 de conformidad al plano presentado.

No habiéndose presentado reclamación

alguna al proyecto de instalación de un electromotor de r-H P solicitado por el vecino Francisco Fuster Piña, se acordó la debida autorización para su funcionamiento.

Se acordó que las instalaciones de los motores solicitados por los vecinos Rafael Fuster Bonnín y Sebastián Serra Mesquida, se expongan al público a efectos de reclamación por plazo de ocho días.

Se acordó conceder permiso a los Hermanos Valens Nicolau para construir una sepultura subterránea con nichos en el solar n.º 56 de este Cementerio.

Se acordó que los propietarios de casas comprendidas en el tramo desde la calle de Nuño Sans hasta la Plaza de España, procedan a la construcción de sus respectivas aceras.

Se autorizó a la Comisión de Obras para que efectúe la compra de una cubierta para el camión municipal.

Se acordó facultar a la Comisión de Aguas para que proceda a llevar a efecto las gestiones necesarias para la instalación de una nueva red de tubería para la elevación de las aguas de la fuente de la Sinia.

Se aprobaron varias cuentas de gastos de este Municipio.

Deportes

Gimnástica Felanitx 4
Constancia de Inca 3

Yo creo que los médicos debían prohibir a los cardíacos, asistir a encuentros como los del domingo. ¡Vaya juego! lo de la primera parte, y vaya emoción lo de la segunda. Lástima y grande que no hubiera en el terreno de juego, un hombre apto para encauzar el juego e impedir que aquello terminara en un acto antideportivo.

Muchas veces hemos censurado la labor del Sr. Font como árbitro; hoy nuestra censura ha de ser mayor aún, pues él fué el principal culpable de lo que era un buen partido, un estupendo partido, acabare siendo una batalla campal. Sacó del terreno de juego a tres jugadores y uno sólo de ellos lo fué por juego violento. Antolín fué expulsado por insulto y Mestre por la ley de compensaciones pues de los veintidós seguramente fué el menos violento y peligroso. Los que quedaron en el terreno de juego, siguieron practicando el deporte de la patada libre, mientras Font vagaba por el campo sin ton ni son, sin autoridad de ninguna clase, limitando a consultar el reloj en espera del tiempo para silbar el final del encuentro. Con arbitrajes como el del domingo, no hay fútbol posible. Font es el primer culpable de cuanto ocurrió en el Torrentó y como esto no es un hecho aislado, sino que son muchos los encuentros en que dicho Sr. por su falta de autoridad o por su inactividad ha provocado conflictos, creemos que es ya hora de que sea eliminado de los campos de fútbol.

El Constancia. Durante el primer tiempo, fué todo un equipo. Rápido, codicioso, preciso en el pase, fácil en el tiro a gol y duro y decidido en la defensiva; repetimos todo un Sr. equipo. En el segundo tiempo, la cosa fué muy diferente; la dureza fué sustituida por el juego prohibido y varios de sus jugadores descuidaron el balón para ir a la caza del tobillo. Cuando actuó con diez jugadores mientras el Gimnástica contaba solamente con siete y a ratos con ocho y sin portero, no supo aprovechar la oportunidad numérica de tres jugadores no tan sólo no logró resolver la situación, sino que fué dominado por el Gimnástica y luego limpiamente vencido. En equipos de la categoría del Constancia, es esto de una candidez incomprensible.

El Gimnástica. Jugó un primer tiempo espléndido. La defensiva fué lo más inseguro pero la media cortó y sirvió estupendamente y la delantera apesar de jugar casi toda la primera parte con cuatro delanteros

Se designó una Comisión para que gestione con la Mutua Felanitense una póliza de seguros de accidentes para los componentes de la brigada municipal.

Se enteró la Comisión de haberse recibido aprobadas por el Ilmo. Sr. Delegado de Hacienda las Ordenanzas Municipales para la exacción de arbitrios.

También se dió cuenta de haber merecido la aprobación de dicha Autoridad con carácter provisional, en tanto sea aprobado por el Sr. Ministro de Hacienda, el presupuesto municipal extraordinario confeccionado para la conversión en un sólo signo los empréstitos municipales emitidos en el día de la fecha.

Igualmente se autorizó al Sr. Alcalde para que suscriba la oportuna instancia en nombre y representación de este Ayuntamiento solicitando la autorización del Ministerio de Hacienda para llevar a efecto el nuevo empréstito de conversión de los existentes.

Se acordó continuar en las listas de Beneficencia a la vecina Concepción Fuster Piña.

Se autorizó el traspaso de la sepultura n.º 41, de la clase preferencia a favor de Marcos Rigo Rosselló.

Se concedió el derecho a perpetuidad por indiviso del solar n.º 56 de la clase primera a favor de los hermanos Valens Nicolau.

Y se levantó la sesión.

pues Sanchiz bajó a la media para sustituir a Bordoy que a los veinte minutos estaba ya completamente imposibilitado de jugar, apesar de ello, impuso su juego, dejó esos individualismos que tantas veces les hemos censurado y jugaron todos para el equipo. Sus primorosos avances, eran rematados por potentes tiros a gol que Compañys en forma espléndida y espectacular detenía.

En la segunda parte cuando Forteza y Mestre fueron sacados del terreno de juego, como antes lo había sido Antolín, cuando Fuentes fuertemente tocado apenas podía sostenerse en pie, cuando Bordoy, Mestre y Forteza estaban ya en tribuna como meros espectadores, cuando su puerta estaba defendida por un delantero (López) y su línea de ataque era solamente un delantero (Fuentes) entonces, sacando fuerza de flaqueza y sobreponiéndose a todas sus adversidades, todos sus hombres movidos por el mismo amor propio, atacaron en tromba el Constancia y le dominaron y le ganaron el partido marcándole un gol apoteósico que hizo que el público se desbordase y lo premiara con una ovación delirante. Aquella defensiva del primer tiempo, era ahora una pareja segura, sin un solo fallo, aquella línea media avanzaba hasta la raya de defensas contraria buscando afanosamente el gol de la victoria y Fuentes el único delantero que quedaba, escapándose materialmente de las manos del masagista, en jugada genial, logró de un potente cañonazo un verdadero gol de bandera y dos puntos más para su equipo. Lástima grande que el encuentro que en la primera parte había sido jugado estupendamente, aunque duro, como de verdadero campeonato, pero sin juego prohibido, degenerara en la segunda parte en un juego peligroso del cual salieron lesionados la mayor parte de los contendientes. ¿De quién fué la culpa? A nuestro entender del árbitro. Si al principio hubiera impuesto su autoridad amonestando primero y expulsando después al que no se portaba como verdadero deportista, no hubiera llegado a su desastroso final. Expulsó justamente a Antolín, después muy injustamente y solo por ley de compensaciones a Mestre. Más tarde justísimamente a Forteza y debió sacar a dos o tres más por bando; todo menos tolerar lo que los reglamentos prohíben.

El encuentro. Pocas cosas diremos del encuentro.

El juego es nivelado en principio. Un avance muy bien llevado por el Gimnástica, es malogrado por fuera de juego de Fuentes. El Constancia ataca a su vez, terminando en corner que Portugués saca sin consecuencias.

Bordoy es fuertemente tocado siendo sacado del terreno, materialmente inútil para el resto del partido pues aunque intenta luego pasar a extremo, tiene que desistir y retirarse definitivamente. Sanchiz cubre su puesto en la media y el ataque queda con cuatro jugadores.

El Constancia es el primero en marcar, por mediación de Antolín. A los pocos minutos, empató el Gimnástica por mediación de López. Mestre obtiene, al rematar de cabeza, el segundo gol. Nuevamente empató el Constancia empate que dura poco tiempo pues momentos antes del descanso Fuentes logra que el marcador se incline a favor de los propietarios del terreno.

El Constancia logra igualar el marcador con un tres a tres. Vienen luego las expulsiones de Antolín, Mestre y Forteza quedando el Constancia con diez jugadores y el Gimnástica con ocho y mucho rato con siete. La falta más sensible es la de su meta pues López apesar de su buena voluntad, no puede suplir como es debido la falta de Forteza.

El Gimnástica dándose cuenta de ello, no se defiende, sino que aplicando el principio napoleónico de que la mayor defensa es el ataque, se vuelca materialmente sobre el campo contrario dominando intensamente sobre el campo contrario Rius llega a jugar en campo contrario, pero no hay delantera; Fuentes sólo y fuertemente tocado no logra desbordar la segura defensa del marco inquense. Nuevamente lesionado se retira

VIDA CATOLICA

Una carta del Papa al Cardenal Maglione

Encareciendo se hagan plegarias durante el mes de Mayo para el restablecimiento de la paz.

Ciudad del Vaticano.--S. S. el Papa ha enviado una carta al Cardenal Secretario de Estado, Monseñor Maglione, prescribiendo que se hagan plegarias para impetrar de Dios el restablecimiento de la paz entre los pueblos.

En este mensaje, Pío XII exhorta a todos los cristianos a que, durante el mes de Mayo, consagrado a la Virgen, ofrezcan sus plegarias a la Madre de Dios para que la concordia vuelva a reinar entre los pueblos, y la paz sea restablecida sobre bases justas.

«La guerra, añade S. S. ha causado pérdidas y sufrimientos casi incalculables. Su-

plicamos con todas nuestras fuerzas a todos nuestros hijos del mundo que vayan al altar de la Madre de Dios todos los días del mes de Mayo próximo y le dirijan suplicantes plegarias.

Termina el mensaje dirigido al Cardenal Maglione diciendo es su deseo sobre todo, que durante el mes de Mayo vayan a la Iglesia los niños que en sus rostros reflejan la inocencia y sus ojos brillantes tienen algo de la luz celestial, para que el arco de la paz brille pronto como presagio de una era feliz para la sociedad humana.

VIAJES IBERIA S. A.

PASEO DEL GENERALISIMO FRANCO-48-50-Telf. 2222

PALMA DE MALLORCA

RUTAS NACIONALES DE ESPAÑA

ORGANIZADAS POR LA DIRECCION GENERAL DEL TURISMO EN AUTOCARES PULLMAN

RUTAS DE ANDALUCIA

Itinerario: - Barcelona - Zaragoza - Madrid - Mérida. Sevilla - Ronda - Cadiz - Málaga - Granada - Córdoba - Toledo - Valencia - Tarragona y Barcelona.

Duración del Viaje. 20 días.
Precio por Persona. 1375 - ptas. desde Barcelona.
= Próxima salida día 13 de Mayo =

RUTA DE ARAGON LEVANTE

Itinerario. - Barcelona - Zaragoza - Valencia - Tarragona - Barcelona

Duración del Viaje. 8 días
Precio por persona. 500 - ptas. desde Barcelona.
- Salidas los días 10 y 20 de cada mes -

BILLETES DE FERROCARRIL
PASAJES MARITIMOS
BILLETES DE AVION
KILOMETRICOS

INFORMES EN FELANITX

→ CREDITO BALEAR ←

(En Felanitx pueden adquirirse los pasajes el día anterior a la salida del barco o avión.)

Cortinas Verano

Modelos nuevos y Restauraciones

TELEFONO 2594

«EL AGUILA» - c. Brossa 23 - PALMA

a la banda para ser asistido por el mazagista y en un arranque, fruto de la consigna vencer—vencer—escapa de las manos de los que le asistían y ocupando su puesto, se hace con el balón fuertemente acosado, logra empalmar un tirazo enorme que bate a Compays.

La ovación es ensordecedora. La tribuna se llena de pañuelos blancos mientras los jugadores Gimnásticos se abrazaban. Centrado el balón, el Constanca busca afortunadamente el gol que al menos le de un punto, pero los locales dueños de la situación, no solo se defienden bien, sino que presentan batalla hasta el último minuto en que Font suspirando fuertemente pita el final, cuando el marcador señalaba un cuatro a tres.

¿Que quienes fueron los mejores? Todos; absolutamente todos se superaron. Sólo así; es posible que se ganara este partido.

Es verdaderamente incomprensible que jugadores como los que ganaron el domingo, sean los mismos que tan pobre impresión dieron frente al Mallorca.

Viéndolos el domingo, uno no sabía que admirar más; si la seguridad y contundencia de la defensiva, o el espléndido juego de la media o los primorosos avances en la

que Fuentes fué el estupendo conductor y fácil rematador de sus días felices, en que Sanchiz y López fueron dos excelentes interiores de gran rendimiento, y Mestre y Vallvé dos extremos velocísimos que crearon continuos peligros ante Compays. El primero fué además el oportuno rematador de siempre. Los once jugaron con una fé y entusiasmo como hace mucho tiempo no habíamos visto en ellos. Lástima que tan brillante encuentro se viera empañado por el juego violento y sucio de la segunda parte.

Chuts al Angulo

El domingo fué un día de explosiones tan extremado, que incluso se llegó a expulsar al extremo... izquierdo, varios hinchas de los dos bandos y creemos que por pura casualidad no se expulsó al árbitro aun que...

Desmentimos rotundamente lo que decía un periódico en la reseña del día 20, que el Gimnástica tenía una Fuente seca; pues en el partido contra el Constanca dicha Fuente desrramó un tanto en cada tiempo.

Sección Local

Fiesta de la Unificación.

Con toda solemnidad se celebró en nuestra ciudad la Fiesta de la Unificación decretada por el Caudillo.

Al pie de la Cruz de los Caídos por la Patria, con asistencia de las Autoridades locales, se dió lectura por el Secretario accidental de nuestra Falange, camarada, Mateo Sagra, el Decreto de Unificación, y seguidamente la Banda Municipal interpretó los Himnos Oriamendi y Cara al Sol que fueron escuchados brazo en alto por las Organizaciones uniformadas, a continuación se dió el grito de presencia de José Antonio y Caídos por España.

El Pueblo apareció engalanado con profusión de Banderas Nacionales.

Fiesta del Libro

Con motivo de celebrarse el día 28 la fiesta del libro, nuestra juventud estudiantil ha tenido el acierto de alegrar a sus familiares con una velada recreativa, cuyos fondos serán invertidos para formar la Biblioteca de nuestro Colegio Municipal.

Pocas cosas importan tanto para el resurgimiento de un pueblo como la educación y la cultura de sus habitantes, nuestra Corporación Municipal atenta al pronto resurgir de nuestro pueblo, dedica especial cuidado a la educación, de la juventud Felanigense.

Esta noche a las 9 en el salón de actos de la F. E. T. y de las J. O. N. S. tendrá lugar la anunciada velada, que tanto interés ha despertado entre nuestra juventud, el acto promete ser muy divertido.

Por celebrarse mañana la fiesta del libro, y en cumplimiento de ordenes de la superioridad, los elementos que integran las Organizaciones Juveniles, mañana día 28 postularán por las calles y plazas de esta Ciudad, al objeto de recuperar libros o fondos, para la adquisición de los mismos, los que han de ser destinados a las bibliotecas de Cuarteles, redención de penas, Hospitales etc.

Por lo cual es de esperar que el público FELANIGENSE, sabrá corresponder una vez más a las muchas que ha demostrado su proverbial generosidad, entregando lo que buenamente pueda para fines tan altruistas.

La Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros y el día del libro.

Asociándose la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros a la reciente fiesta del libro, ha acordado conceder 120 premios en otras tantas libretas de Ahorro, con la imposición inicial de 10 ptas. destinadas a los niños que asisten a las Bibliotecas Públicas Gratuitas que la Entidad tiene instaladas en Baleares, formando parte de su Obra Cultural. Con los referidos premios, la Caja de Pensiones se propone estimular a los pequeños lectores la asiduidad y asistencia a las Bibliotecas, velando así por su formación cultural futura, base de la nueva España.

Sensible desgracia

Estando ocupado en quehaceres propios de sus trabajos agrícolas en su finca de «Son Fosquet» tuvo la desgracia de caerse desde el pajar, nuestro buen amigo el propietario D. Andrés Ramón Clar produciéndose una herida en la cabeza que hace temer por su vida. El pasado domingo en vista de su grave estado le fueron administrados los santos Sacramentos; pero afortunadamente en el transcurso de esta semana ha mejorado algo su dolencia sin que podamos decir que se halla aun en estado satisfactorio. De todas maneras se abriga esperanzas de curación las que celebraríamos se vieran confirmadas.

Campeonato de Frontón.

En el local de Accion Católica de esta ciudad, ha una semana, empezó un torneo de FRONTON en el que toman parte diez parejas, integradas por aspirantes de A. C.

El torneo es reñidísimo, dada la valía y entrenamiento de dichas parejas, viéndose los partidos muy animados para optar a los

Dentro breves días haremos un concurso para ver cual es el árbitro que le pertenece arbitrar los partidos infantiles en poblaciones de menos de mil habitantes; son condiciones indispensable el no medir mas de 1'40 mts. de altura y puede carecer de auto... ridad.

No combrendo decla un espectador que estos muchachos jueguen tan duro con la intimidad que hay entre ellos, a lo que contestó otro, no ve Vd. que los locales visten con camiseta roja y los visitantes se creen jugar en Palma.

GOL.

De sociedad

Fallecimiento

El pasado domingo entregó su alma a Dios D.^a Catalina Obrador Barbarín. Vda. de un militar Ilustre residió largos años en Felanitx de donde era oriunda y su alma caritativa fué pródiga en aliviar menesteres al necesitado.

Su bondad de caracter púsose a prueba en el transcurso de su dolorosa enfermedad sufrida con cristiana resignación.

Enviamos a sus familiares nuestro pésame.

Enferma.

Se halla delicada de salud D.^a Catalina Barcelo de Bordoy esposa de nuestro amigo D. Miguel, historiador local.

Deseamos a la enferma un pronto restablecimiento.

Nombramientos

Por la superioridad ha sido nombrado, con carácter provisional, Oficial del Cuerpo de Prisiones nuestro amigo D. Andrés Manresa Andreu.

Por el Ministerio del Aire, ha sido nombrado Alumno del Curso de Pilotos, nuestro amigo y camarada D. Guillermo Caldenty Villalonga. Les felicitamos.

De viaje

Ha salido para Valencia en donde estaba destinado el Alferez Médico D. Bartolomé Mestre Mestre.

SECCION RELIGIOSA

En el Calvario

El próximo viernes día 3 la Invencción de la Santa Cruz, el Clero parroquial con cruz alzada se trasladará en el Oratorio para celebrar la fiesta anual del Santo Cristo.

A las 9 y media Oficio solemne con sermón que dirá el Rdo. D. Gabriel Adrover, Organista de nuestra Parroquia. Acto seguido se procederá a la bendición de los frutos.

Convento.

Mañana se dará principio al solemne novenario de Santa Rita, con sermón que dirá el Rdo. D. José Banzá, dicho se hará por la tarde a las cuatro.

En San Alfonso

Ayer se dió principio a la solemne Oración de Cuarenta Horas dedicadas a Ntra. Sra. del Perpetuo Socorro, que sus Archicofrades y Asociados a la Súplica Perpetua, dedican a su excelsa Madre. Continuando hoy con los mismos actos del día anterior.

Mañana fiesta de Ntra. Sra. del Perpetuo Socorro.

A las 7'30, Misa de Comunión general para todos los Asociados y devotos de la Santísima Virgen María.

A las 10, Tercia cantada y Misa Mayor con sermón. A continuación Exposición de S. D. M. A las 4, Vísperas solemnes y Ejercicio a la Virgen Santísima.

Por la noche: Rosario, Sermón, Te-Deum, Bendición y Reserva.

Predica los sermones el Rdo. P. Serafin, Carmelita.

Lunes 29.—A las 8, se cantará una Misa de Requiem en sufragio de los Asociados fallecidos durante el año.

El próximo miércoles día 1.º Comenzará el Ejercicio del mes de María, durante las Misas de las 6 y 8, y por la noche. Los Domingos y Fiestas se practicará durante las Misas de las 6'30 y 7'30, y por la tarde.

SE VENDE

una casa en la calle de la Roca n.º 16 dup. Informes en esta Imprenta o a su apoderado Juan Barceló (a Lleñe).

valiosos y bonitos premios, que para los campeones están reservados. Los partidos son arbitrados por el Conserje del local, don Sebastián Adrover y por los jóvenes de A. C. don Juan Adrover y don Sebastián Rosselló.

En la próxima semana, D. m., daremos más detalles por vía del cuadro de clasificación.

VENDO

en el término de Felanitx 45 cuarteradas pobladas de almendros, huerto, buena casa, vaquería, molino motor, cercado de pared. Informes, Plaza Pax, 6 Felanitx.